

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

**D. Joaquín MELGAREJO MORENO**, Diputado por Alicante, y **Dña. Rosa QUINTANA CARBALLO**, Diputada por Ourense, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

Con el lema "La región metropolitana de Barcelona ya no sufrirá desabastecimiento" y tras el periodo de sequía de 2007-2008, el 20 de julio de 2009 se inauguró la desalinizadora del Llobregat, también conocida como del Prat o del área metropolitana de Barcelona, siendo la más grande de Europa para el abastecimiento urbano.

El 75% de los costes de la planta habían sido sufragados por la Unión Europea. Otra parte, fue financiada por el Estado mediante el Convenio para la financiación de infraestructuras del ciclo integral del agua en Cataluña, siendo la empresa encargada de su ejecución la empresa Aigües Ter-Llobregat (ATLL).

Expertos calculan que la desalinizadora del Prat, al 100%, alcanzaría a cubrir el 24% del consumo del Área Metropolitana de Barcelona. Inicialmente diseñada para que la instalación pueda dar servicio a 4,5 millones de habitantes y produzca hasta 60 hm<sup>3</sup>/año de agua. Su producción ha sido desigual durante años:

- ¿Cuál es la capacidad máxima de la planta desaladora de Barcelona?
- En este periodo de sequía extrema, ¿qué producción ha tenido en los últimos dos años?



- ¿Cuáles son los usos a los que se destina el agua producida en esta Desalinizadora?
- ¿Cuánta población está siendo abastecida, en la actualidad, por esta planta?

Madrid, 07 de febrero de 2024

Fdo:  
LOS DIPUTADOS

Vº Bº   
LA SECRETARIA GENERAL